
 

1 

 

 جلسة مجلس عادية 

 قاعة الجلسات  :مكان الجلسة

  01/ 12/ 2021 :تاريخ الجلسة

  07- 11 – 2021 – 28 :رقم الجلسة

 :الحضور

 حسين ,سيف خطيب ,إبراهيممحمد  ,السادة صالح ريان رئيس المجلس المحلي والأعضاء فريد حمود
ماهر ريان )يذكر أن ماهر ريان  ,سلطان جمل احمد صالح ,عبد الرحيم لافي هيبي,سمير عكري,هيبي

 .وصل متأخرًا ( إبراهيم عصفور, جواد شحادة

 لا غياب  :الغياب

دس المجلس المحامي عماد الحاج المستشار القضائي والسيدّ احمد ابداح مهن :الحضور من الموظفين
 .المحلي

 :بنود البحث

 .المصادقة على خمس ممثلي جمهور للمجلس المحلي (1

مليون ش. من أجل اكمال بناء المركز الجماهيري من وزارة  104المصادقة على استلام  (2
 .الإسكان

תוכנית מפורטת שמטרתה שינוי ייעוד מקרקעי חקלאית לקרקע المصادقة على  (3
ד' השטחים הכלולים בתוכנית גושי  40 לשימוש מסחר שטח התוכנית כי

 .1.2.3.4.5.6.7.8חלקות  19609

افتتح الجلسة رئيس المجلس المحلي مرحباً بالحضور طالباً ادراج بند بشقين أو ب للبحث واقرارهما 
 :والمصادقة عليهما

 تقسيم ميزانية التطوير للمجلس المحلي وفقاً للترتيب التالي  -أ

 لافتات لتسمية الشوارع وترقيم البيوت  ش. ج لوضع 250,000إضافة  -1

 وفقاً لما يلي  21,28,122ش. ج ترميم شوارع داخلية شوارع رقم  300,000 -2

الممتد من بيت السيدّ مرزوق هيبي في حيّ المحافر حتى بيت السيدّ  122شارع رقم  -

 .حسني مراد

محمود محمود الممتد من بيت السيدّ أبو عدنان بقاعي حتى بيت السيدّ  28شارع رقم  -

 .علي غرب مدرسة الحديقة

 .يمتد من بيت السيدّ موفق أبو مازن حتى عمارة السلام 21شارع رقم  -
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اضاءة الشارع الممتد من بيت يوسف عيسى إبراهيم حتى بيت السيدّ محمد سعيد  -
 ش. ج  176,000إبراهيم بمبلغ 

ומי וארצי לטובת תב"ר מתקציב הגא מק ₪ 126000העברת  :القسم الثاني من البند الأول
 .בניין המועצה

עבור נגישות פיזית פרטנית (  المصادقة على استلام الميزانيات التالية من وزارة المعارف  2ب 

 -3ش.ج  10,296مدرسة الأفق ,ش.ج 5335للمدارس التالية بالمبالغ المحددة مدرسة الحديقة مبلغ 
עבור קולות קוראים סכום של  מ.מ.כאבול 2020מימון סל רשות עבור בצוע קולות 

72600 ₪. 

  ₪ 111800מרחבי הכלה  -

 .₪ 82300צחקני כושר גופני  ₪ 78,500גן חצוני  -

رفع البند للتصويت فصوت عليه الحضور بالإجماع )سيف خطيب خرج أثناء شرح البند الأول  :الرئيس
 .وطلب التصويت على كل البنود (

 للمجلس المحلي ( المصادقة على خمس ممثلي جمهور 2

 لم يسجل أي –رئيس المجلس المحلي قال بأن المجلس عرض طلباً لمن يريد أن يكون ممثلاً للجمهور 
 :وقد طرح الرئيس الأسماء التالية  -شخص 

 محمد حمد ريان  (1

 محمود سعدي  (2

 رنين ريان /كعكوش  (3

 محمود عاهد ريان  (4

 علي  محمود الحاج  (5

 يه الحضور بالإجماع الرئيس رفع البند للتصويت فصوت عل

 مليون ش.ج من أجل واكمال تمويل المركز الجماهيري  1.4المصادقة على مبلغ  :البند الثاني

 .شرح البند ورفعه للتصويت فصادق عليه الأعضاء بالإجماع :الرئيس

תוכנית מפורטת שמטרתה שינוי ייעוד מקרקע חקלאות المصادقة على  :البند الثالث
 .1.2.3.4.5.6.7.8חלקות  19609ש .... גו.לקרקע

شرح هذا البند قائلاً بأن أصحاب هذه القسائم سيقدمون مخططا مفصلاً على نفقتهم والمجلس  :الرئيس
 .المحلي سيدعمهم في دوائر الترخيص

( من قبل وزارة مرخصאדריכל רישוי )وزارة الإسكان تطلب أن يكون المخطط  :احمد ابداح
 .الإسكان
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  .رفع البند للتصويت فصوت عليه الحضور بالإجماع :الرئيس

 مصطفى حمود               صالح ريان 

 سكرتير المجلس المحلي        رئيس المجلس المحلي 

 


